



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No:
No.: 32

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 1ER MAI 1980

DES MAIRES CANADIENS ÉTUDIENT LA POLITIQUE ÉTRANGÈRE DU 2 AU 10 MAI

Le ministère des Affaires extérieures a le plaisir d'annoncer qu'un groupe de douze maires, comportant des représentants de chacune des dix provinces et des territoires du Nord-Ouest quittera Ottawa le 2 mai pour un voyage d'étude de huit jours en Europe. La visite s'effectuera sous l'égide du ministère des Affaires extérieures avec le concours du service d'information de l'OTAN, de la Délégation de la Commission des Communautés européennes à Ottawa et du ministère de la Défense nationale.

Pendant leur voyage à l'étranger, les maires visiteront les sièges de l'OTAN et de la Commission des Communautés européennes à Bruxelles, les quartiers généraux suprêmes des puissances alliées en Europe près de Mons, le Conseil de l'Europe à Strasbourg et la base des Forces canadiennes à Lahr.

La visite donnera à ces premiers magistrats de municipalités canadiennes l'occasion de se familiariser davantage avec divers aspects de la politique étrangère canadienne. Par le passé des groupes analogues de parlementaires, d'instituteurs du secondaire et de journalistes d'hebdomadaires canadiens ont eu l'occasion, dans le cadre de ce programme, de se familiariser avec des engagements internationaux canadiens et transmettre leurs nouvelles connaissances à des auditoires canadiens plus vastes. C'est la deuxième fois qu'une délégation de maires figure au programme. Les maires, qui ont été choisis par leurs associations provinciales de municipalités, séjourneront brièvement à Ottawa avant leur départ; ils y participeront à des séances d'information données par des hauts fonctionnaires du gouvernement.